



- Magnethalterung fürs Smartphone
- zur einfachen und sicheren Befestigung im Fahrzeug (Scheibenmontage)
 - frustfreie Einhandbedienung, das Smartphone lässt sich sehr schnell anbringen und wieder entfernen
 - durch die Magnetkraft der Halterung bleibt das Geräte sicher auf seinem Platz
 - für den perfekten Betrachtungswinkel ist eine Arrittierung um 360° individuell einstellbar
 - mitgeliefertes Metallplättchen (rund/rechteckig) wird zwischen Hülle und Geräte geschoben, alternativ auch an der Rückseite
 - ermöglicht einen uneingeschränkten Zugriff auf Anschlüsse und Bedienelemente
 - schnelle Installation im Fahrzeug
 - Gewicht: 91 g
 - RoHS-konform

- schnelle Installation im Fahrzeug*
- *for simple and safe mounting in vehicles (mounting on windows or windshield)*
 - *easy to use with one hand; it is easy to attach the smartphone and remove it again*
 - *the magnetic force of the mount keeps the device securely in place*
 - *can be locked at 360 degrees for the perfect viewing angle, and individually adjustable*
 - *comes with small metal plate (rounded/square) to insert between the case and the device; can also be inserted on the back side*
 - *enables unrestricted access to ports and controls*
 - *quick to install in the vehicle*
 - *Weight: 91 g*
 - *RoHS compliant*

Änderungen		Datum	Name	Bezeichnung	Blatt
Datum	Name	gez.: 07.03.2018	tf	HALTER Universal (Saugfuß) Klappbar magnetisch	
		gepr.: 07.03.2018	tf		
		Norm:		Zeichnungs-Nr.: 45389	von
Änderungen vorbehalten / Subject to change					

